

Rencontre avec le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, et sa délégation - 4 /Dec/ 2023

Lors de sa rencontre avec le président cubain Miguel Díaz-Canel et sa délégation aujourd'hui, l'Ayatollah Khamenei, leader de la Révolution islamique, a mis en avant les nombreuses opportunités politiques et économiques des deux nations : "Il est essentiel de tirer parti de ces opportunités pour établir une alliance entre les pays partageant une position commune face aux agressions américaines et occidentales."

Il a ajouté : "En se concentrant sur la coopération économique, cet ensemble pourrait prendre une position commune et influente sur des questions mondiales cruciales telles que la question palestinienne."

Le leader de la Révolution islamique, concernant les problèmes de la Palestine, a souligné : "La question palestinienne ne se limite pas aux événements récents à Gaza et aux bombardements. En réalité, le peuple palestinien a constamment été confronté à diverses tortures, souffrances et massacres au cours des 75 dernières années. Cependant, la tragédie à Gaza est si importante maintenant que la réalité est exposée aux yeux de l'opinion mondiale, et il n'est plus possible de la dissimuler."

L'Ayatollah Khamenei a salué l'alignement du président cubain sur les questions mondiales, en particulier la Palestine, le considérant en accord avec les positions de la République islamique. Il a plaidé en faveur d'un renforcement des collaborations entre les deux pays dans divers domaines, en mettant l'accent sur la coopération scientifique. Il a exprimé l'espoir que, avec le gouvernement axé sur l'action du Président Raisi, les accords et les ententes avancent vers la mise en œuvre concrète .

Il a également mentionné sa rencontre il y a 22 ans avec M. Fidel Castro, le regretté leader de Cuba, en affirmant : "La révolution cubaine et la personnalité de M. Castro ont toujours exercé une fascination particulière sur les révolutionnaires iraniens bien avant le triomphe de la révolution islamique, en raison de l'authenticité de ses positions révolutionnaires."

Le guide suprême de la révolution islamique a souligné : "L'authenticité révolutionnaire, la résilience révolutionnaire et la détermination révolutionnaire sont des points communs entre la révolution cubaine et la révolution islamique en Iran."

Au cours de cette réunion, à laquelle le président Raisi a également participé, le président de Cuba M. Miguel Díaz-Canel, tout en exprimant sa satisfaction pour sa rencontre avec le Guide de la Révolution islamique, a salué les discours et les positions de ce dernier, les considérant en harmonie avec les préoccupations et les positions du gouvernement cubain. Il a déclaré : "Les relations entre l'Iran et Cuba, depuis la victoire de la Révolution islamique, ont suivi une trajectoire cohérente, et lors de nos entretiens à Téhéran, tous nos efforts ont été concentrés sur le renforcement de ces relations, en particulier dans les domaines économique et commercial."

Le président cubain a mis en avant la complémentarité potentielle des deux nations dans divers domaines, en particulier face aux actions interventionnistes et aux sanctions des États-Unis et de leurs alliés. Il a ajouté : "L'Iran et Cuba peuvent également renforcer leurs collaborations internationales, intensifier leurs relations et jouer un rôle



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

significatif sur des enjeux cruciaux, comme la question palestinienne."

Monsieur Miguel Diaz-Canel a condamné fermement les événements tragiques en Palestine et à Gaza, déclarant : "La situation actuelle à Gaza est une tragédie génocidaire inacceptable. Les organisations internationales ont choisi de fermer les yeux sur le massacre de dizaines de milliers de personnes à Gaza, dont la majorité sont des enfants et des femmes. Il est remarquable que ceux qui se plaignaient régulièrement de la guerre en Ukraine et de la violence contre les civils restent étrangement silencieux face au massacre de dizaines de milliers de personnes à Gaza. Cela souligne une situation particulièrement préoccupante à l'échelle mondiale."